



# JDDDG

Journal der Deutschen Dermatologischen Gesellschaft  
*Journal of the German Society of Dermatology*

|  |     |
|--|-----|
| Editorial – Heterogenität und molekulare Defekte des Ehlers-Danlos Syndroms<br>Thomas Krieg  | 285 |
| Journal-Club   | 291 |
| Übersichtsarbeiten<br>Wolf-Ingo Worret, Joachim W. Fluhr<br><b>Topische Therapie mit Benzoylperoxid, Antibiotika und Azelainsäure bei der Akne</b><br>Acne therapy with topical benzoylperoxide, antibiotics and azelaic acid  | 293 |
| Originalarbeiten<br>Cord Sunderkötter, Johannes M. Weiss, Raphael Bextermöller, Helena Löffler, Dirk Schneider<br><b>Beobachtungsstudie zur Behandlung der atopischen Dermatitis mit dem Calcineurininhibitor Pimecrolimus an 5665 Patienten: Positive Wirkung auf Leitsymptome der atopischen Dermatitis und auf die Lebensqualität</b><br>Post-marketing surveillance on treatment of 5665 patients with atopic dermatitis with calcineurin inhibitor pimecrolimus: positive effects on major symptoms of atopic dermatitis and on quality of life | 301 |
| Sylvia Proske, Wolfgang Hartschuh, Alexander Enk, Ingrid Hausser<br><b>Ehlers Danlos Syndrom – 20 Jahre Erfahrungen in Diagnostik und Klassifikation an der Universitäts-Hautklinik Heidelberg</b><br>Ehlers-Danlos Syndrome – 20 years experience with diagnosis and classification   | 308 |
| Fallberichte<br>Andreas W. Arnold, Stanislaw A. Buechner<br><b>Keratosis pilaris und Keratosis pilaris atrophicans faciei</b><br>Keratosis pilaris and keratosis pilaris atrophicans faciei  | 319 |
| Antje Jakob, Romy Porstmann, Rainer Rompel<br><b>Hautulzerationen nach Leflunomid Therapie bei zwei Patienten mit rheumatoider Arthritis</b><br>Skin ulceration after leflunomide treatment in two patients with rheumatoid arthritis  | 324 |